



Mengapa Faye Webster Benci Sorotan, Namun Lagu-Lagunya Semakin Populer

Description

Perjalanan Musik Webster

Sarah Webster adalah seorang musisi asal Atlanta yang telah merilis album debutnya sendiri pada tahun 2013 dengan judul "Run and Tell." Dengan pengaruh musik Alison Krauss dan musik fiddle bluegrass dari ibunya, Webster telah memadukan unsur musik indie-rock dan country dalam karyanya.

Album Terbaru

Album terbarunya yang berjudul "Underdressed at the Symphony" akan dirilis pada hari Jumat. Dalam album ini, Webster menjelajahi detail kecil dalam proses menyusun dirinya kembali setelah putus cinta. Dia mengungkapkan kebanggaannya karena makan sebelum jam 12 siang, melihat riwayat pencarian eBay-nya, dan mengingatkan dirinya sendiri untuk menelepon ibunya.

Lagu dari Perasaan Anti-Romantis

Salah satu lagu pertama yang dia tulis untuk album ini, "But Not Kiss," bermula dari memo suara 10 detik yang dia bawa ke studio. Dalam lagu ini, Webster menggambarkan perasaan ingin tidur di pelukan seseorang namun tanpa berciuman. Dia merasa sulit menemukan musik yang bisa menggambarkan perasaan ini, sehingga dia memutuskan untuk menulis lagunya sendiri.

Arti dari Judul Album

Judul album "Underdressed at the Symphony" berasal dari ritual yang dia lakukan setelah putus cinta, yaitu pergi menonton Atlanta Symphony Orchestra secara spontan. Bagi Webster, hal ini memiliki efek terapi karena dia merasa bebas dan tidak dikenal saat menikmati musik yang asing baginya.

Kesimpulan

Webster berhasil menciptakan karya musik yang menarik dan penuh makna dalam album terbarunya. Dengan menggali detail kecil dalam proses pemulihan setelah putus cinta, dia mampu menghadirkan lagu-lagu yang menarik dan penuh emosi.

Pesan Dari Webster

Seperti yang diutarakan Webster, album ini bukan sekadar album tentang putus cinta. Namun, ia mencoba untuk mengekspresikan perasaan anti-romantis yang mungkin belum banyak diungkapkan dalam musik sebelumnya.

Ringkasan

Stephanie Webster, seorang musisi yang tumbuh di Atlanta, telah merilis album terbarunya yang berjudul "Underdressed at the Symphony". Dalam album ini, dia menjelajahi detail-detail kecil dalam menyusun kembali dirinya setelah putus cinta. Meskipun dia enggan menyebutnya sebagai album tentang putus cinta, lagu pertamanya, "But Not Kiss", menggambarkan perasaan tersebut dengan kata-kata yang tajam dan bermakna. Ritual yang dia lakukan setelah perpisahan tersebut memberikan inspirasi untuk judul albumnya. Apakah Anda juga merasakan koneksi dengan lagu-lagu yang menggambarkan perasaan pasca putus cinta seperti Stephanie Webster? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)